

Sube Fitch la calificación de deuda nacional; festeja EPN

[ELIZABETH ALBARRÁN, LINDSAY H. ESQUIVEL Y AGENCIAS]

Fitch Ratings subió la calificación mexicana de largo plazo en moneda extranjera a "BBB+", desde "BBB" citando la fortaleza macroeconómica del país y el compromiso del Gobierno en aprobar reformas estructurales.

La perspectiva de la calificación es estable, dijo Fitch. Moody's Investors Service tiene una calificación de "Baa1", con perspectiva estable, para la segunda economía más grande de la región, mientras que Standard & Poor's mantiene al país en "BBB", un escalón abajo, con perspectiva positiva.

FESTEJO. El presidente Enrique Peña Nieto celebró que Fitch elevara la calificación crediticia de México de BBB a BBB+, lo que se debe al clima de acuerdo político y a la estabilidad macroeconómica que hay en el país.

En la clausura de la 23 Convención de Aseguradoras de México, el mandatario aseguró que eso significa para el Gobierno de la Repúbli-

ca que el crédito será más barato y así podrá destinar mayores recursos a infraestructura, construcción de hospitales y carreteras.

Dijo que también representa un beneficio para los

emprendedores del país, que tendrán la oportunidad de acceder a crédito más barato "precisamente por el nivel de riesgo que hoy le están dando a México al darle una mejor calificación".

El presidente Peña Nieto recordó que al término del acto de presentación de la iniciativa de Reforma Fiscal, le fue anunciado que la calificadora Fitch aumentó la calificación crediticia de México de BBB a BBB+.

FRUCTÍFERA REUNIÓN



Roberto Borge Angulo, gobernador de Quintana Roo, con el apoyo federal, trabaja en favor de las finanzas públicas, la creación de empleos y la generación de divisas por turismo. En la foto, al término de una fructífera reunión de trabajo con el secretario de Hacienda Dr. Luis Videgaray.

SOLIDEZ. El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, aseguró que el incremento en la calificación de la agencia Fitch, sobre la deuda soberana mexicana se debe a que la nación ha tenido sólidos crecimientos macroeconómicos, lo cual manda una señal de estabilidad a los mercados mundiales.

En ese sentido, el Banxico decidió mantener su estimado de crecimiento económico entre 3 y 4 por ciento para este año, debido a que los signos de desaceleración no son condiciones para un ajuste.

"La economía nacional registra 16 trimestres consecutivos al alza, lo cual es muestra de la solidez macroeconómica en México", dijo.

En ese sentido, espera que la calificación de Fitch se contagié a las demás agencias calificadoras.